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ACTA DA REUNIÃO - - - ORDINÁRIA DE 25 DE
 

No d 1 a vinte e cinco d e Setembro de mil novecentos e 

set enta é t~s - - - - , nesta c t da.í e de Aveiro I edifício dos 

Paços do Concelho e Sala das Reuniões da Câ.mara Municipal, 
quinze 

reuniu - - - -o r d í nà r ame n t e a mesma Câ.mara I pelas XJOOCm:1'1Z.XIIí 

horas e trinta minutos, sob a presidência do Vice- Presi

dente Senhor Dr.. J ae' Luis Rebocho lUbuquer que Chri.sto <X~I 

UXHlKxmm~l1X1uxnx~ - - - - 

- - tendo comparecido os Vereadores Senhores,I 

EngQ.. Alberto Branco Lopes, EngQ.. Carlos Manuel Ferreira da Maia, Carlos 

V:a.nue1 Gamelas, Joaquim António Gaspar de Melo Albino e Ulisses Rodrigue 

ira .. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Declarada aberta a reunião pelo Senhor Vice- Presi

ídente. fo i lida e aprovada a acta da [r eun ão anterior. que 

vai ser assinada. 

Em seguida foi deliberado considerar devidamente justificada 

a falta dada. pelo Vereador Senhor EngQ. Carlos Lourenço Boia, sendo dado 

início aos trabalhos .. - - - - 

Comissão Municipal. de Turismo - Foi lida a acta nQ. 5/73, da 

reunião da. Comissão MunicipeJ. de Turismo, realizada em 14 de Agos t o fin

do, que não se transcreve por cpnstar de livro próprio e ficar anexa à 

minuta de. presente acta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Depois de vários esclarecimentos prestados pelo Vereador Senha 

EngQ .. Branco Lopes, a Cêmara deliberou, paI" unanimidade, reconhecer a ne 

cesside.de de proceder à iluminação imediata do Parque Municipal., para o 

que deverKo ser consultadas três casas da especia1idad~ no sentido de 
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apresentarem um e studo da iluminação considerada lIB.is conveniente. - 

Também 1'oi deliberado, por unanimidade, consultar arquitectos 

da regilo que estejam interessados e possam proceder à elabora ção, até 

ao fim do corrente ano, do projecto de adaptação da. Casa de Chá do Par

que a restaurante: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Foi ainda deliberado, por unanimidade, incluir no segundo or

çamento suplementar a verba necessária. - - - - - - - - - - - - - - - 

Relativamente ao concerto a levar a efeito pelo "Quarteto 

SIIIOOg", no próximo dia 29 do corrente m's, a Câm8lJa deliberou, por una

nimidade, autorizar o pagamento da imp~rtância de 10 500$00 ao al udido 

agrup ento o - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

No que respeita ao Largo do Rossio e após alguns escl 

tos prestados pelo Senhor Vice-Presidente, a CAm ra deliberou, por un 

midade, ordenar aos Armazéns Gerais que, para além do que já foi deter

minado quanto à regulamentação respeitante ao tr to, ao 

que recipient a, de tipo a e st udar, quantidade suficiente para a re

colha do lixo, de do a que o recinto se a l iJIpo. - - - - - - 

Também por una.n1 mi dade, a r a. del i ber ou dar pleno a cordo 

ao teor da. restante parte da. acta, devendo ser dada execução aos sun

tos ali tratados atra és dos Serrlços de Turis o . - - - - - - - - 

Construção da. p sagam desni vel ada de Esguei r a , em Aveiro 

- :Ea sequ'ncia da deliberação tomada em reunião ordinária de 28 de Ag08

t último, a C a tomou conhecimento do teor da. informação prestada 

pelo Fundo Especial de Transportes Terrestres a propósito da obra e 

epígrafe, e que foi remetida, por fotocópia, através do ofício n2. 2628, 

datado de 14 do oorrente m's, da Direoção de Urbanização do Distrito de 

A~iro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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o Senhor Vice-Presidente deu a conhecer a situação em que se 

en contra a apreciaçlo do pro jacto, tendo-lhe sido prometido que o proce,! 

so seria despachado rapidamente, após a recepção do parecer da Direcção 

de Ur bani zação e, nes se sentido, t ambém j á efectuou as necessárias dili

gAncia8. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Fundo de Fomento da Habitação - Foi presente o ofício n2.41/73 

datado de 21 do s em curso, a solicitar o estabelecimento de um parque 

8 s taoion9.118nto privativo para t~s viaturas, no arruamento que liga 

o Largo de St2. António à entrada do Parque. - - 

o senhor Vioe-Presidente deu a oonhecer que, em virtude da in

abU i dade de se efectuar a instalação do Gabinete do Fundo de Fomento 

da Habi t a ç&o no prédio recentemente adquirido pela Câmara na Rua de Sá 

e, dada a impossibilidade de conseguir qualquer outro edifício, houve 

necessidade de ocupar provisoriamente a Casa de chá do Parque, conforrre 

compromisso assumido perante aquela entidade, de harmonia com a delibe

ração de 6 de Abril do corrente ano. - - - -  -----1 
o Senhor Vice-Presidente deu ainda a conhecer que se espera, 

para breve, o aoordo com o proprietário de um pr~dio, a adquirir para es 

se efeito. - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - 

o Vereador Senhor Eng2. Branco Lopes referiu-se A inconTeni'n

cia da manutenção do Gabinete do Fundo de Fomento da Habi t ação na Casa 

de Chá do Parque e manifestou o receio de que tal facto nesse a pre jud! 

car a pretendida transforll8.ção daquele edifício municipal em restaurante 

conforme deliberação que momentos antes havia sido tomada. 

A propósito deste assunto a Câmara deliberou, por unanimidade, 

informar que vai ser criado, provisoriaaente, um parque priTativo para 

três "ículos, e ainda coaunicar que, havendo necessidade de transformar 
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a Ca de Chá de forma que venha a ser utilizada oomo restaurante, a C! 

mara Tê oom grande inconwniente a ocupaçlo pelo Fundo da Fomento da Ha

bitação, por largo tempo, pelo que solioita que envidem todo os s f or 

ços no sentido de que, tão oedo quanto poss!T9l, enoontremlooaJ. próprio 

para se instaJ.are-. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Con8trução da NoTa Ponte de Pau, e. Aveiro - Foi presente o 01' 

oio nQ. 2682, de 22 de Setembro oorrente, da Direoção de Urbanização do 

Distrito de AT9iro, a informar que 8uperiormente foi dado pareoer faTO

ráT9l A homologação da ad j udicação ao oonoorrente Glenville érioo r

ques, pela importância de 6 492 250300.- - - - - - - - - - - - - - 

O Senhor Vioe-Presidente deu a oonhecer que esta oomunioação 

r88ultou das diligências que tinha efectuado junto da Direcção- Geral dos 

Serviços de Urbanização, na. sua reoente deslooação a Lisboa, t endo- lhe 

também sido prest ada a informação de que deveria ser autorizada a resti

tuição dos depósitos provi 'rios ao s rest tes concor rent es. - - - - - 

Neste termos, a Câm a deliberou, por "dada, adjudicar 

a eIIpre i tada 80 ooncorrente GlenTille Américo ques, pelo valor da 

proposta e aut orizar a rest i t uição dos depósi t o provisórios ou o cel a

t o de.s garantias bancárias prestadas para efeitos de concurso, 

Mais foi deliberado, por unanimidade, autorizar o Senhor Vice

-Presidente a outor gar no respectivo contrato, em nome do Muni cí pi o . - 

Escol as Preparatórias - Foi presente o ofício nQ. 7677,datadrJ 

de 18 do mês em ourso, da Direcção-Geral da Administração Escol ar, info!:, 

mando que a Escola Preparatória da zona de Esgueira inioiará o seu fun

cionamento em Outubro próximo, a título provisório, no edifício que tem 

e8tado afecto A Esool Preparatória João Afonso de Aveiro. - - - 

Mais informa que o Gabi net e Técnico daquela entidade Tai ela
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Iborar um e studo de implantação de pavi1h15es pré-fabricados no terreno 

proposto pela Câmara, tendo em vista o funcionamento da Escola no ano 

lectivo dà 1974175. - - - 

A respeito deste assunto, o Senhor -Vice-Presiãente deu a conh~ 

I 
cer que na. sua últill8. deslocação a Lisboa, como numa anterior, tinha t, 

tado do probl ema da instalação da referida Escola, tendo sugerido a sol 

ção ora escolhida, uma vez que a s er osas e vultosas obras de 

ção do edif ! ci rtencente à Junta da Frep:ue 5ia de Esguei r a tornavam 

.pos s :i:ve1 a sua. utilização no corrente ano lectivo. - - - - - - - - - -

Re das berll8.s e valetas do trooo da. E. M. 586. entre 

as E.E. N.N. 1Q9 e 335, na freguesia de Ara das - Foram presentes os au

tos de vistoria e medi ção de tra hos, 1~. situação de trabalhos nor

is e 1~. situação de trabalhos imprevistos, da obra em epígrafe, sen

do deliberado, por unanimidade, aprová-los para efeitos de paga.mento das 

importâncias de 200 109$00 e 153 533$20, respectivamente, ao empreitai

ro Senhor Francisco Torres Barbosa. - 

Esta deliberação foi aprovada em minuta, para execução imedia

ta, nos termos do § 1Q. do artQ. 354Q. do Código Administrativo. 

Reparação das bermas e valetas da E. M. 584. entre a E.N. 109 

e Quinta do Gato - Foi presente o auto da vistoria e medição de traba

lhos, 2 ~. situação, da obr~ em epígrafe, sendo deliberado, por unanimi

dada, aprová-lo para efeitos da pagamento da importência de 399 150$00 

ao empreiteiro Senhor António Mendes. - - - - - - - - - - - - - - - - 

Esta deliberação foi aprovada em minuta, para execução imedia

ta, nos termos do § 1Q. do artQ. 354Q. do Código Administrativo. 

Construção da Grupo Escolar do Ensino Primário 9m ESgueira 

- Foi presente o auto de vistoria e medição de trabalhos, 2~. situação, 
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da obra em epígrafe, sendo deliberado, por unanimidade, aprová-lo para 

efeitos de pagamento da importânoia de 330 34Ot90 ao empreiteiro Senhor 

António Rodrigues Parente. -------------------~:~a~ I
Esta deliberação foi aprovada em minuta, para eJlecução 

ta, nos termos do lQ. do artQ. 354Q. do Código Administrativo , 

Ocupação da. via pública - Venda de oastanhas - A semelhança 

da maneira como se procedeu no ano transacto, relativamente a este ass~ 

to, foram presentes os seguint es requerimentos dos possíveis interessa

dos nos l ugares fixados para a venda de castanha assada na cidade, a aa

ber: 1) Largo da Estaç!o (junto da p8l'agem das camionetas de oarreira) : 

- lr'.aria da Conoei9ã9 Ferreira, Maria Augusta do Rosário e Mari.a Elvir a 

IFernandes Moreira; 2) Largo da Estação (junt o da paragem do aut ocarros ) : 

- Maria Augul!ta do Rosário e Maria 1Uvira Fernandes Moreira; 3) Pont e 

Praça: - }faria da Conceição Ferreira. e ~Ú1ria Elvira Fernan s lore i r a ; 

4) Avenida 5 de Outubro: - !aria de Lurdes Pereira. }or ais ; 5) A enida Sa 

l azar (junto A Sé): - Ludovina Tavares da Sil va .  -----1 
Nesta conformidade, foi deliberado, por unani mi e, defe rir
 

os requerimentos de Maria de Lurdes Pereira Morais, reside t no
 

S. Domingos, nQ. 12, desta cidade, e de Ludovina Tavares da SU , or a 

dora no nQ. 13 do mesmo Bairro, para oc upação dos lugares da Avenida de
 

5' de Outubro e da Avenida Salazar (junto A 31), respeotivamente, aedi
 

te o pagamento das taxas respeotivas, por não have r mais qu um pret
 

dente. - 

ant o aos restantes lugares, deverão ser avisadas as interes 

sadaa, dado que há mais do que uma, para compareoerem na próxima reunião 

a fim de, entre si, se proceder A respectiva licitação verbal. - - - - 

Foi ainda deliberado que os locais ser~o definidos por pessoal 

I 



da Csmara . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Publicidade - Foi presente um requerimento dos Supermercados 

Corti ço Dourado, SARL., com seda nes cidade, a solicitar autorização 

para instalar duas placas, conforme desenho apresentado, sendo uma nUll 

poste de iluminação, em frente à Cervejaria Tico-Tico e o outro em haste 

própria, junto ao Canal do Cojo, nas t raseiras do edifício Madel. - - 

A Câmara deliberou, por unanimidade, aut orizar a colocação das 

pl acas pretendidaB, sob condição de ser eliminada a palavra "estaciona

indicada num dos desenhos, para não induzir em erro os utentes da 

a públ i ca que poderiam supor a exist'ncia de um parque privativo desti 

do à Soci edade peticionária. - - - - - - - - - 

Mercado de José Estevão - Arrematação de bancas - De harmonia 

com a del i ber a çã'.o tomada na reunião ordinária de 11 do corrente mês, e 

editais publicados para o efeito, o Senhor Vice-Presidente mandou p6r em 

arrematação o direito de ocupação da banca 'n Q. 17 da Placa A, do rcado 

I de José Estevão, tendo-se constatado que não apareceu qualquer interess!, 

do. - 

A CâDBre. deliberou, por unanimidade, reservar para altura opor 

tuna a nova licitação da referida banca. - - - - - - - - - - - - - -

Ceta - Círculo de Teatro de Aveiro - Foi presente o ofício nQ. 

44/73, de 17 do corrente m's da Setembro, em que o Gata informa que t e 

programado para datas próximas a realização de alguns espectáculos com a 

Ipeça "O Fim de Festa" e, para esse efeito, necessita de adquirir Lâmpada 

para equiparem os projectores destinados à iluminação da cena. - 

Informa também que o preço de tais lâmpadas irá montar a cerca 

da 5 ooosoo e, dada a precária situação económica em que se encontra o 

agrupamento, solicita um subsídio não inferior a 3 OOOSoo. - - - - 
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A Câmara deliberou, por unanimidade, conceder o subsídio so11

cit"'do, e ordenar à Secretaria que elabore estudo respeitante aos subsí


dios atribuidos às agremiações e instituições desportivas, culturais e
 I 
de assistência, nos últimos 5 anos. - - - - - - - - - - - - - - - - -  1 

I Afixação de cartazes publicitários nas parede interiores do I 
Mercado Manuel Firmino - De conformidade com o deliberado em 28 de Agos 

to findo, procedeu-se à abe:etu r a da única proposta recebida para. o con

curso em epígrafe, cujo prazo de entrega terminou hoje, tendo-s e rific 

do que a Publimagem - Publicidade GeraJ., Ldª=., com sede nesta cidade, 

oferece a importância de 4B 000$00 pelo período de três anos , a pagar 

16 000$00 em cada ano. - - - - - - - - - - - - -----------, 

I A C€mar a deliberou, por unanimidade, adjudicar a explor ação em 

causa ao aludido proponente, pela i portAncia da sua propos ta .
 

Foi ainda del i be rado conceder os ne cessários pode re ao nhor
 

Vice-Presidente p r a outorgar mo contrato a celebr
 

Anulaçõe - Foi pr sent e uma relação odel o 19, de ulaçã
 

de receita virtuál, respeitante a conheci ento de f om c ent de
 

terial pelos Serviços icipalizadoB, do ano de 1972, da i port de 

11 331$20. - 

A Câ r a delibe rou , por unand Ldade , que se d~ cumpri ent o ao 

respectivo de spa cho e se proceda à sue. anulação, nos termos l~gais. - 

Orç ent os - Foi present e e aprovado provisoriamente o primeir. 

orçamento suplement ar ao ordinário dos Serviços Muni ci pali za dos , para o 

corrente ano, o qual apres ent a , quer na receit a, quer na de pesa, o alo 

de 4 547 200$00. - 

Dever á fioar exposto ao público, durante 8 dias, nos termos do 

I art2. 6842. do Código Administrativo, e ser novamente presente à Câmara, 
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para aprovação definitiva. 

':s t a deliberação foi aprovada em minuta, para execução imedia 

ta, nos termos do 12. do art2. 3542. do Código Adminis t r a t i vo . 

Servis:.os icipalizados - Contratos - Foi presente o ofício 

n2. 1715, datado de hoje, dos Serviços Municipalizados, a solicitar que 

se j a celebrado cont rato de fornecimento de energia eléctrica em alta 

tensão à s inst ala.ções fabris da Extrusa l - Companhia Portuguesa de Ex

t r usão , S ., nos termos da minuta que acompanhou o mes mo ofício. 

A Câmara deliber ou, por unanimi dade, conceder poderes ao Se

nhor Vice-Presidente para outorgar no referido contrato, em DOme do 

c!pi o . 

Funcionalismo icipaJ. - Vencimentos - Por proposta do Verea 

r Senhor Eng2. Br anco Lopes foi deliberado, por unanimidade, elevar 

para 4 025$00 o vencimento mensal atribuido aos lugares de recepcionis

ta. dos Serviços de Turismo, com efeitos a partir do dia 1 de Fevereiro 

do próximo ano de 1974. -  -----1 
Es ta deliberação carece, para se tornar executória, da aprova 

ção do Conselho Municipal, nos termos do n2. 92. do artQ. 552. do Códi

go Admini s t r a t i vo . - - - 

Funcionalismo Municipal - Concursos - Também por proposta do 

Vereador Senhor EngQ. Branco Lopes e por unanimidade, foi deliberado 

abrir concurso pelo prazo de 30 dias, nos terrr~s e condições legais, p~ 

ra provimento do lugar de chefe dos serviços de Turismo, a que corres

ponde o vencimento mensal de 7 475800, luga r este que consta das Bases 

do Orçamento para o corrente ano, as quais foram aprovadas em sessão do 

Conselho Municipal realizada em 15 de Fevereiro do ano findo. - - 

Funcionalismo municipal - Licença para. férias - De acordo com 
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as informações constantes dos respectivos reqilerimentos, foi deliberado, 

por unanimidade, conceder as seguintes licenças para férias: 27 dias ao 

fiscal dos Serviços de Turismo José Evaristo Rodrigues de Almeida; 18 

dias ao servente Carlos Alberto Delgado da a e ao cantoneiro guel 

Jesus das Neves; 12 dias ao magarefe João Pereira Baptista; 7 dias ao 

cantoneiro Fernando da Silva Barbosa; e 6 dias ao escriturário-dactiló

grafo de 2~. classe Maria Fernanda Ferreira de Sousa Santos. - - - 

Intervenção da Vereação - O Vereador Senhor Eng2. Car los ia 

ifestou o dese jo de ser infor mado a respeito dos seguintes assunto s , 

que já haviam sido t ratados em reuniões anteriores: - - - - - - - - - 

a) - Situação do problema relac ionado com o e s t ado do paviment 

do Largo da Pra ça do Peixe e de. Ruas do Tenente Res nde e de Domingo 

Carrancho, que foram levantados para exe cução da obra de e gat os domici

liários; - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - 

b) - Problema. da conservação e reparação dos ar tos ci

tadinos, que ainda não se encontra solucio do e tende a agr V8r-ZI du

rante a época invernosa que se aproxi ; - - - - - - - - 

c) - Es tado act ual das obr as do prédio que se oncontra 

trução na Avenida do Dr. Lourenço Peixinho e se está a ser dado cumpri e 

to às deliberações da camara, nomeadamente as de 1 de Ma.r ço da 1971 e 

16 de Agos t o e 5 de Setembro de 1972. - - - - - - - - - - - - 

d) - Reestruturação do quadro dos Serviços Municipai s e ne ce 

sidade de se proceder à elabor ação do "Organigrama dos Serviços. - - - -

O Senhor Ver eador, a. finalizar a sua intervenção, dis se que 

não queria deixar de referir a eficiência que o Senhor Vic - Presi dent e 

demonstrou na sua i da a Lisboa, em que tratou de diversos a s sunt os do 

maior interesse pa ra o concelho e formulou o voto de que tal facto sirva 



de testemunho e de eficiência para os serviços da Câmara. - - - - - - 

o Senhor Vice-Presidente prestou os esclarecimentos solicita

dos e di s se que na presente situação lhe repugnava tomar iniciativas ou 

fazer propostas que alterem profundamente a orgânica e funcionamento do 

serviços, poi s entendia que elas deveriam partir da iniciativa dos Se

nhores Vereadores ou do Presidente da Câmara que vier a ser nomeado. 

No que respeita ao ponto focado em último l ugar, o Senhor Vi-

ce-Presidente deu a oonhecer que o Senhor EngS!. Francisco Maçarico , qu 

lhe havia manifestado a necessidade de reorganizar os Serviços de Urba

ni zação e Obras, deu início ao estudo da regulamentação adequada e numa 

das próximas reuniões será presente à consideração da Cêmara. - - - - 

o Vereador Senhor EngS! . Carlos Mai a , reto do a palavra , dis 

se que se congratulava pelo facto de o problema da reestruturação dos 

serviços estar a ser encarado e emitiu a opinião de que o Senhor Vice

-Presidente, que está no exercício da Presidência da Câmara, não deveri 
I 

coibir-se de tomar as decisões que se imponham e para as quais teria da I 
parte de toda a Vereação ,o maior apoio e a mais leal colaboração. - - 

Transporte gratuito de estudantes - O Vereador Senhor Gaspar 

Albino disse que tinha lido a notíoia de que na Câmara Afumicipal de Coi 

bra tinha sido posto o problema de os Municípios, para além das obriga

ções que lhes são impostas, colaborarem na tarefa levada a cabo por Sua 

Excelência o Ministro da Educação Nacional, concedendo o tranporte gr~ 

tuito dos estudantes que residirem nos arredores dos centros urbanos, e 

do e studo da viabilidade financeira se havia encarregado o Presidente 

quele corpo administrativo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Disse ainda que também tinha conhecimento de que o Município 

do Barreiro já vinha concedendo o transporte gratuito de há cerca de 
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, dois anos a esta data e manifestou o desejo de que a ~ra se debruças1 

se sobre este problema. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

O Senhor Vice-Presidente deu a conhecer as dificuldades com I 
que os Serviços tunicipalizados têm deparado, nomeadamente no que resp e~ 

ta A fa.lta de condutores e cobradores para as viaturas, e quanto A apro I 
vação dos pedidos de novas carreiras e respectivos horários e tarifas, 

que se encontram pendentes, mas prometeu pOr o problema na pr óxima reu

niã.o do Conselho de Administraçã.o. - - - - - - - - - 

A propósito desta intervenção e por sugestão do Ver a dor Se

nhor Carlos Gamelas, a Câmara deliberou, por unanimidade,recomenda r ao 

Serviços unicipalizados que, através do estabelecimento de uma nova 

carreira, se viesse a servir os estabelecimentos de ensino existentes 

na zona de S. '1'i.ago e no Bairro do Liceu, carreiras essas que ventual

mente poderiam englobar, entre outras, as Ruas de Calouat e Gulb nkian, 

Av. Artur::m. raR,. Rua de Miguel Bombar da . - - - -

Arruament os - O Vere dor Senhor Gaap Alb i no suger i u ue s
 

procurasse st udar o probl ema do arran jo do Adro da Cap 1 de S. Gon
 

linho, que pre nta mui t o mau aspecto. - 

O Vereador Senhor Car l os Gamelas chamou a Rt ençâo para o f acto 

de a Praça Dr. Joaquim de r.~elo Freitas, a.1.ém dos incon nientes resultan 

tes da demora na e cução da s obras de saneamento, estar a ser oc upa d 

por tubos e materiais que, se fossem retirados, poderiam cont ribuir pa

r a disciplinar o trânsito. - - - - 

Caixas-recipiontes para papéis - O Vereador Senhor Carlos Ga. 

melas sugeriu que a Câmara contactasse com a Handy Portuguesa, Ld~., no 

sentido de ser feita a entrega de algumas das caixas-recipientes que 

aquela firma se tinha comprometido a entregar. - - - - - - - - 



- í -

Provas desportivas - O Vereador Senhor m i sses Pereira deu a 

conhecer que tinha sido procura do pelos organizadores do "II! Concurso 

aci onal de Pesca Desportiva de Mar , de Aveiro", que lhe mani f es tarem 

o dese jo de que fosse dado o nome de "Gdmara Muni ci pal de Avei ro " à taça 

cor re spondente ao primeiro prémio por equipas. - - - - - - - - - - - - 

A Câmara del i ber ou , por unanimidade, aceder ao pedido formula

do pelos or ganizadores da. refer iuM. 'W"WL - - - - - - - - - - - - - - 
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